## Tec Chihuahua gana 1er y 3er lugar en reto emprendedor Startup Weekend



Dos proyectos del **Tecnológico de Monterrey campus Chihuahua** ganaron en el Startup Weekend Fintech Multiciudades.

Se trata de las iniciativas **EZ-Home** y **How Much?**, desarrolladas por profesores y alumnos del campus Chihuahua.

"El objetivo principal es entrenar a alumnos y profesores en emprendimiento para desarrollar habilidades emprendedoras y potencialmente generar startups en nuestras incubadoras", explicó Raúl Elizarrarás, coordinador del evento y líder de emprendimiento en el campus Chihuahua.

El **Startup Weekend** tuvo lugar simultáneamente en León y Chihuahua, donde participaron 189 personas.

Proyectos ganadores del Startup Weekend Fintech

El primer lugar dentro del Startup Weekend fue para el proyecto EZ-Home, compuesto por 3 profesores, un colaborador de Emprendimiento y un alumno, todos del Campus Chihuahua.

EZ-Home, enfocado en la problemática de la vivienda accesible, cuenta con Samuel Isaac Lopez, Luis Carlos Rubio, Carlos Gonzalo Ibáñez, Tania Martínez y Azucena Villalobos.

"Su fortaleza radicó en la claridad del problema y su atractivo para un gran número de personas", destacó **Carla Cienfuegos**, organizadora del evento y colaboradora en el área de **emprendimiento e innovación**.

El segundo lugar lo ganó el proyecto Grow Access, compuesto por Carlos Eduardo Espriella, Ivonne Bojórquez, Luis Fernando García de León, Abraham Martínez y Paloma Quijano, busca facilitar el acceso al financiamiento para pymes, humanizando los procesos de financiamiento.

"Su enfoque en preparar a las pymes para conseguir financiamiento con mayor facilidad fue crucial", mencionó Raúl Lizarrarás.

El tercer lugar lo ganó el proyecto How Much?, integrado por Ximena Benítez, Eliel Alfredo Mejia, Jared Alejandro Marquez, Carla Cienfuegos y Carlos Alejandro Ortiz. Esta plataforma para freelancers utiliza inteligencia artificial para establecer precios adecuados para sus servicios.

"La plataforma también permite transacciones y ofrece a los freelancers un portafolio de respaldo", afirmó Carla Cienfuegos.



/> width="900" loading="lazy"> Desarrollo y Dinámica del Startup Weekend Fintech Multiciudades

El Startup Weekend Fintech Multiciudades es un evento de 54 horas donde personas de diferentes ciudades se reúnen para crear ideas nuevas y aprender a hacer negocios en el mundo de las finanzas usando las técnicas de Techstars.

Durante este evento, los participantes pasan por una serie de etapas que incluyen la **ideación de ideas**, formación de equipos, validación de conceptos, construcción de hipótesis, desarrollo de modelos de negocio y prototipos, y finalizan con presentaciones de pitches.

Campus León recibió a los campus Guadalajara, Morelia, San Luis y Aguascalientes, y el Parque Tecnológico Orión del campus Chihuahua recibió a Sonora y Sinaloa.

La coordinación de este evento simultáneo presentó desafíos logísticos, como alinear a todos los participantes y asegurar la comprensión adecuada de la metodología.

"Buscamos entrenar alumnos y profesores en emprendimiento para fomentar la creación de startups en nuestras incubadoras".- Raúl Lizarrarás.

"La coordinación de más de 100 participantes requirió una mayor cantidad de recursos y una atención detallada para asegurar una ejecución adecuada", detalló Raúl Lizarrarás.

El Startup Weekend se trató de pensar y probar ideas nuevas sobre dinero y tecnología, mostrando lo importante que es trabajar juntos y mezclar diferentes tipos de conocimientos.

"La integración de equipos multidisciplinarios fue esencial para asegurar que todos los participantes pudieran contribuir efectivamente al sector fintech", comentó Raúl Lizarrarás.



/> width="900" loading="lazy"> Futuro del Startup Weekend en Chihuahua y la región

Para futuras ediciones de Startup Weekend se planea una expansión regional, replicando el evento en diferentes campus para ampliar su alcance.

La integración con el Parque Tecnológico de Chihuahua también busca fomentar el emprendimiento y la innovación, proporcionando recursos y apoyo continuo a los emprendedores.

**Arturo Reyes**, coordinador de **emprendimiento** en **campus León**, reflexionó sobre el impacto de eventos como el **Startup Weekend**.

"Estos eventos son catalizadores fundamentales, transformando a los participantes de simples estudiantes a personas que se cuestionan quiénes quieren ser y qué quieren hacer con sus vidas", reflexionó Arturo Reyes.

Además, Raúl Lizarrarás invitó a los interesados a participar en futuros eventos, destacando que "dedicar un fin de semana a tu desarrollo personal y profesional puede ser una apuesta valiosa".

Carla Cienfuegos animó a los potenciales participantes a aprovechar la oportunidad de vivir la experiencia del evento, destacando que puede tener un impacto significativo en su desarrollo personal y profesional.

"Aconsejo dedicar un fin de semana a explorar nuevas ideas y conectar con personas clave en el ecosistema, ya que esto podría abrir puertas a futuras oportunidades", dijo Carla Cienfuegos.



/> width="900" loading="lazy">

## TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: